
記録者氏名 　　　建設産業常任委員会　

質問 内　　　　　　容

1
防犯施設維持管理費（防犯灯LED化）に
おいて、商店の防犯灯(商工会設置）まで
行うのか。
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報 告 会 で の 回 答

商工会が設置した防犯灯は、現在、商工会で検討中です。

商店の設置した防犯灯の電気代を、少しでも負担が減るような措置を講じてほしい。

情報の森前の街路樹(桜）の枝を乱雑に伐採しかわいそう。景観を大事にしないのになぜ植えたのか。

平 成 2７ 年 度 議 会 報 告 会 質 疑 応 答 記 録 票

　４月26日（日）　　於：高根沢町農村環境改善センター　

【要望事項等】

【報告書添付用】



記録者氏名 　　建設産業常任委員会

テーマ

質問
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提　案　内　容

平 成 ２７年 度 議 会 報 告 会 （ 意 見 交 換～町民のお知恵はいしゃく ） 質 疑 応 答 記 録 票

　４月26日（日）　　於：高根沢町農村環境改善センター　

【要望事項等】

兼業農家の農地を集約して専業農家が増えているような傾向を示唆できるが、国県の助成及び指導を仰げば、より多くの
農業者を増やせるのではないか。

農業後継者を確保するには？

【報告書添付用】


